

Un cross annuel qui fait du bruit !

Le Républicain Lorrain – 20 oct. 2023 à 19:37 – Temps de lecture : 1 min



Encouragés par leurs camarades, les écarts se voyaient dès le départ.

La forêt de Guénange a bourdonné lundi des cris des enfants du collège. Encadrés par les professeurs d'EPS, ils étaient 344 jeunes des classes de 6e et 5e à s'élancer en quatre vagues pour le cross annuel du collège et ça fait du bruit ! La piste était tracée sur 1,8 km, distance parcourue pour les meilleurs entre 7 et 9 minutes. Les vainqueurs sont Léonie Michel des classes de 6ème filles qui a bouclé le parcours en 9'04, Romane Flauder pour les 5ème filles en 8'24, Mathieu Renck, 6ème garçons, en 8'04 et Lenny Dikaba, 5ème garçons, qui a battu le record en 7'18. À l'arrivée, gâteaux et boissons permettaient de reprendre de l'énergie.